

Hans-Peter Ersfeld  
Mitglied für die CDU Fraktion  
im Gemeinderat Eitorf

23.09.08  
tel. 7090

Gemeindeverwaltung Eitorf  
Herrn Bürgermeister Dr. Storch

GEMEINDE EITORF				
Eingang				
26.09.08		14-15		
10	/	/	/	/

Errichtung einer Straßenlampe im Ort Büsch zur Sicherung des Schulweges

Sehr geehrter Herr Dr. Storch

Im Ort Büsch sind zur Zeit mehrere schulpflichtige Kinder, die die Mühleiper Grundschule besuchen. Der Weg führt über die Straße Krautwiese zur Haltestelle des Schulbusses, der bereits gegen 07.00 Uhr morgens die Kinder dort abholt. Zwischen dem Ortseingang (aus Richtung Eitorf kommend) und der Kapelle befindet sich ein nicht ausgeleuchteter Straßenteil, der im Winter in gänzlicher Dunkelheit liegt. Daher sind die Vertreter des Büscher Ortsvereines an mich herangetreten und haben gebeten, zwischen Ortsanfang und Kapelle eine zusätzliche Straßenlampe installieren zu lassen. Ich konnte mich im Rahmen eines Spazierganges von der Notwendigkeit der Strassenbeleuchtung selber überzeugen und bitte daher (vor allem zur Sicherung des Schulweges) um Errichtung dieser Lampe. Dieses gilt umso mehr als die Vertreter des Ortsvereines durch privates Sponsoring bereits einen erheblichen Anteil der Errichtungskosten beisteuern können.

Ich bitte um Beratung im Schul- und Bauausschuss, mit dem Ziel die Errichtung der Straßenbeleuchtung vorzunehmen. Eventuell bietet sich hier ja auch die gleiche Vorgehensweise wie bei der Straßenlampe im Bereich Kreisfeld an.

Mit freundlichen Grüßen

  
P. Ersfeld